
平成 26年 9月 13日公開授業 感想のまとめ 

  教務係 

１．参加者：228人 (昨年：276人)  ※(   )内は昨年度 

小学生：1人 (6人)  中学生：77人 (84人)  本校生徒の保護者：84人 (139人)  

小・中学生保護者：61人 (43人)   高校生:1人(1人)    地域住民の方：4人  (2人)  

〔保護者・教員向け学校説明会参加者：45人(22人)、生徒向け学校説明会参加者：23人(37人)〕 

 

２．参観された授業は （アンケート回答による）  

  国語：21人  社会：21人  数学：23人  理科：22人  英語：29人 

  保健体育：2人 情報：1人 

○中学生  

・英Wの授業は、グループを作ってから、わきあいあいと授業を進めている印象を持った。 

・現文の授業で、班に分かれての話し合いでは、それぞれの考えを出し合って、一つの意見と 

 してまとめていくという授業スタイルを知りました。 

・物理の授業では、実験を皆と協力してやっていたところがいいなと思いました。 

・世現の授業では、漢字の成り立ちなどがとても分かりやすく説明されて、興味を持った。 

・数学の授業では、高校生の皆さんが黒板にスラスラ答えを書く様子がすばらしいと思った。 

不定方程式の整数解の求め方もとてもわかりやすかったです。 

・１年生の授業では、英語でスピーチをしていて、それぞれが自分の考えをちゃんとまとめて

発表していて、とてもすごかった。英語の発音もきれいでとても楽しそうだった。 

○中学生保護者 

・源氏物語の授業でしたが、メリハリのある授業で、教材研究が十分に行われていました。 

・古典では、古文の現代文とは異なる解釈の解説が興味深かった。 

○本校保護者 

・数学の授業では、グラフを使い、説明を丁寧に、わかりやすくされていました。 

・１年英語Ｗでは、中学までの基礎的な力がうかがえるものでした。教科の力だけではなく、 

 話し合いや発表のし合いなど基本の動作が素晴らしいです。 

 

３．授業公開の時期はどうでしょうか。 

①この時期でよい：101人   ②６月：１人、7月：1人  

                 （春の５月公開授業は、附属中学の公開授業日と重なる 

                  ので、体験入学前に別の日で実施してほしい） 

４．授業公開の曜日はどうでしょうか。 

①土または日曜日がよい：105人   ②ウイークデイでもよい3人   

 

５．今後とも中高・高大連携をすすめ、学力向上を図りたいと思いますが、高校 

に対する要望や、今後こんなことを実施してみたらというような提案がありま 

したら、お書きください。 

○中学生 

・海外交流の機会をもっと増やしたらどうか。SGHの活動をどんどん増やしてほしい。 

・世現や日本史の体験授業もしてみたい。（体験入学は国・英・数のみなので） 

○中学生保護者 

・体験入学を前期・後期と２回開いてほしいです。(中学の部活・大会の都合で） 

・SGH指定校としての教育課程に期待しています。国際人として活躍できるよう視野の広い子



を育成してほしいです。 

・将来に展望を描けるような諸先輩との交流を期待します。 

・大学現役進学を見据え、中学時代にどのレベルまでの学力の到達を目指して勉強したらよい

のか指導していただけたらありがたいです。 

・今回初めて貴校に来た者にとっては、授業参観は勝手に歩き回っていいのか、授業中の教室

に入っていいのか、廊下の窓から見るものなのかちょっとわかりにくかったです。 

・学んだことに対しての展示物、レポート等をもう少し展示されてあると学習内容がわかりや

すい気がしました。  

○本校保護者 

・生徒対象に希望の大学別に、本校を卒業した大学生らに、話をする機会を持ってほしい。 

・東大だけでなく、他の大学にも行って、先輩のお話を聞く機会があるといいと思います。 

・医学部や教育学部の説明会はよくあるのですが、他の学部の話を聞けるとありがたい。 

・成績が上位の生徒を伸ばすことも必要だと思うが、一人一人が伸びるようにどの子どもも 

自己肯定感が持てるように補習、または指導をしていただきたい。 

６．その他全体を通してご意見・ご感想などありましたらお書き下さい。 

○中学生 

・集中して授業に取り組んでいる姿がとても印象的でした。こんな環境で授業が受けられたら

いいなと強く思いました。貴重な機会をありがとうございました。 

・学校紹介のビデオが面白く、わかりやすかったです。 

・授業の進め方を見て、やはり予習が必要だと思いました。 

・一目でわかるよう校舎案内図の工夫をしてほしいです。 

・班活動の様子も見てみたかったです。 

・授業の中で使っている資料等を見ながら、授業を後ろで参観できるとありがたいです。 

○中学生保護者 

・生徒が真面目に前向きに授業に取り組んでいる姿が印象的でした。我が子も目標として、今

後も勉強を頑張ってほしいと思いましたし、来年、こちらでお世話になりたいです。 

・保護者説明会は大変わかりやすかったです。ありがとうございました。 

・今回は、先生主体の授業が多かったようですが、生徒が自主的に学ぶ形式の授業も見てみた

いと思いました。生徒が自分の意見を言える授業も見たかったです。 

・現役の大学進学率の低さに驚きました。効率の良い学習方法を自分で考えさせることは重要

ですが、生徒に任せるだけではなく、学校のシステム、教育課程、指導方法の見直しを図っ

ていただけたらと思います。勉学も班活も充実させて、難関大学現役合格を目指すことは並

の努力では、実現できないことと思います。 

○本校保護者 

・校内もきれいに掃除されていて、花壇の花や廊下に生けられた華道班の花もきれいで、気持

ちよく居ることができました。生徒たちの授業に向かう姿勢も素晴らしいと思います。公開

してくださりありがとうございました。図書館も素晴らしかったです。 

・生徒の自主性を重んじる長野高校ということですが、今のこども達は人間関係づくりがうま

くありません。長野高校の生徒はある程度の力を持つ子たちではあると思いますが、学級、

班活などの集団の形成の際には、ぜひ、よく見守っていただきたいと思います。大人の社会

でもいじめ・パワハラ等が見られる世の中です。夢と希望を抱いて入学する子たちが健やか

に成長できることを願っています。 


